

## Mehr als 40 Ehrenamtliche betreuen pro Jahr rund 70 Sterbende und Schwerstkranke

### **Volksbank pur: Neues Auto für Hospizdienst Rastatt**

**Rastatt, 26.01.2026 – Große Freude beim Hospizdienst Rastatt: Die Volksbank pur unterstützt den Verein mit einem neuen Auto.** Volksbank-Kundendirektor Claudius Ullrich überreichte Vereinsvorsitzenden Ingrid Blumenthal, Koordinatorin Ilona Völkening und Christiane Bolte (Verwaltung) einen neuen VW-Polo. Dieser löst das in die Jahre gekommene, einzige Fahrzeug des Vereins ab, das vor mehr als zehn Jahren ebenfalls ein Geschenk der Volksbank war.

Das Auto wird in den kommenden Monaten und Jahren die wichtige Arbeit des ambulanten Hospizdienstes ein wenig leichter machen – und oft im Einsatz sein. Denn der Verein ist im gesamten Landkreis Rastatt außer Gaggenau tätig. Dementsprechend sind die Mitarbeitenden von Au am Rhein bis Forbach unterwegs. Genutzt werde es insbesondere von den Koordinatorinnen des Vereins etwa für Erstgespräche bei Betroffenen, Behördengängen oder Fahrten zu den Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen, erklärte Blumenthal bei der Übergabe des Autos vor dem Rastatter Schloss.

Seit 1996 ist der Hospizdienst Rastatt tätig und setzt die zentrale Idee des Hospizgedankens um: Leben bis zuletzt in Würde und Selbstbestimmung. Mehr als 40 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind für schwerstkrank und sterbende Menschen sowie deren Angehörige da, begleiten und unterstützen sie zuhause oder in Kliniken und Pflegeeinrichtungen. Rund 70 Sterbende und Schwerstkrank betreut der Verein pro Jahr.

Die Ehrenamtlichen werden für ihre Arbeit umfassend qualifiziert: Sie absolvieren einen rund einjährigen Ausbildungskurs, inklusive Praktikumsstunden. Und auch später gibt es kontinuierliche Weiterbildung durch Hospizseminare und fachliche Begleitung durch monatliche Gruppentreffen und Supervision.

„Der Hospizdienst Rastatt leistet seit nunmehr drei Jahrzehnten eine ungemein wertvolle Arbeit, die viel Mut und Kraft erfordert. Es ist ein ganz besonderes Ehrenamt. Mit unserer Unterstützung wollen wir Danke sagen für dieses großartige Engagement. Es gehört zu unserem Selbstverständnis als regionale Genossenschaftsbank, ehrenamtliche und gemeinnützige Arbeit in der Region zu fördern“, betonte Ullrich.

Foto:

Neues Auto für den Hospizdienst Rastatt: Volksbank-Kundendirektor Claudius Ullrich übergibt Ingrid Blumenthal, Ilona Völkening und Christiane Bolte (von rechts) das neue Auto. Foto: Volksbank pur / Gernsbeck.

#### Ansprechpartner:

Marcus Gernsbeck

Pressesprecher Volksbank pur eG

Ludwig-Erhard-Allee 1, 76131 Karlsruhe

Fon: 07221 3986611

E-Mail: [gernsbeck@gernsbeck-kommunikation.de](mailto:gernsbeck@gernsbeck-kommunikation.de)

[www.volksbank-pur.de](http://www.volksbank-pur.de)